

Monde blessé !

Une fois encore, le monde est blessé par tant de morts, de pleurs, de peur. Pourquoi ? Pour quoi ? Ce drame affreux, où la mort est choisie, préparée, organisée, manifeste violemment la tension internationale actuelle. Terrible tension où s'opposent les intérêts financiers égoïstes, les systèmes politiques dominateurs, les idéologies devenues folles...

L'escalade de la violence est enclenchée depuis trop longtemps. N'allons pas plus loin. Dans la réflexion, le dialogue et la prière, ensemble, cherchons les vraies causes des injustices, des violences et des fanatismes. Et agissons sur les causes, résolument. Il est urgent de devenir humains. Les hommes ne sont humains qu'en étant solidaires.

+ Marcel PERRIER,
évêque de Pamiers, Couserans et Mirepoix
010914MP

On peut consulter le site du diocèse de New-York :

<http://www.ny-archdiocese.org>

On peut aussi consulter le site de la Conférence épiscopale des États-Unis d'Amérique :

<http://www.nccbuscc.org/comm/nationaltragedy.htm>

Le site de la Conférence des Évêques de France a ouvert une page d'informations. On peut la consulter à : <http://www.ccf.fr/attentats.php>